



ASOCIACIÓN SINDICAL DE TRABAJADORES DE LA CONTRALORIA GENERAL DE LA REPUBLICA

Personería Jurídica 029 de 1 de Septiembre de 2000

Bogotá D.C. Septiembre 17 de 2013

**Hay dos clases de hombres: quienes hacen la historia y quienes la padecen.
*Camilo José Cela. Café de artistas y otros cuentos***

En primer lugar debemos expresar a la Contralora General de la República, Doctora Sandra Morelli Rico, nuestro reconocimiento y agradecimiento por el logro alcanzado de modificar nuestra base salarial con la expedición del Decreto 2026 de 2013 modificatorio del Decreto 1012 de 2013. Hemos sido críticos permanentes de su administración pero tenemos, como todos los trabajadores y trabajadoras de la CGR; la dignidad y la gallardía que alejados de oportunismos y falsos triunfalismos; nos permite reconocerle y agradecerle a Usted todas las gestiones efectuadas para alcanzar este logro que nos acerca, aún más, a la meta final que es la nivelación plena y total con las escalas salariales de la PGN.

Quienes hemos estado, por años, al frente de esta batalla por la nivelación salarial sabemos, por experiencia y actuación propias, que lo alcanzado debió superar múltiples obstáculos y uno de ellos era y es, ese oportunismo de querer volver como suyos un triunfo que no se ha ayudado a construir. No es suficiente con petitionar, todos, de manera individual o colectiva lo hemos hecho; y en nuestro caso lo hicimos desde Noviembre de 2010 en reiteradas oportunidades; lo importante, era gestionar y aquí nos diferenciamos, nosotros reconocemos que quien gestionó, que quien se dio a la tarea de sacar adelante este proyecto fue la actual administración en cabeza de la Contralora General. Lo demás es oportunismo rampante.

Ahora bien, debemos aprovechar el entusiasmo por este avance para continuar en la brega de hacer realidad la nivelación plena y total con la PGN y para cumplir dicho objetivo se acordó en la negociación colectiva suscrita con las organizaciones sindicales (todas) efectuar los arreglos presupuestales necesarios para hacer realidad esa meta final. Estamos a tiempo de modificar el proyecto de presupuesto de la CGR e incorporar los recursos necesarios para cumplir este sueño.

Con independencia y dignidad reiteramos nuestro reconocimiento y agradecimiento.

ASCONTROL SIEMPRE CONTIGO

CARLOS SAAVEDRA ZAFRA
Presidente Nacional
Representante Trabajadores ante
El Comité Directivo de la CGR

CARLOS RAMÍREZ DEL CASTILLO
Secretario General